

qui croient en J.-C. et professent les maximes de l'Evangile. C'est pourquoi nous croyons fermement aussi qu'on peut se sauver dans toutes les Eglises si l'on règle les actions de sa vie en conformité avec les préceptes de J.-C.

Nous croyons à la Providence qui préside aux mouvements de l'univers créé.

Nous croyons à l'Eglise catholique et apostolique, à cette Eglise de Jésus-Christ étendue de par le monde par les Apôtres et qui embrasse tous les hommes de bonne volonté qui professent extérieurement les maximes du christianisme. Nous croyons à l'infailibilité de la parole divine contenue dans l'Ecriture, dans la tradition et dans les enseignements de l'Eglise.

En tant que simple fidèle nous acceptons l'autorité doctrinale de l'Eglise. Mais, comme de tout temps les préjugés, l'ignorance ou les passions ont constamment battu en bèche les enseignements primitifs de Jésus-Christ et des Apôtres, témoin la récente et inoubliable mystification au sujet du "palladisme" dont un certain nombre de catholiques et le clergé presque tout entier ont été les victimes, nous prétendons garder le droit d'examen et la liberté de penser autrement que les dignitaires ecclésiastiques sur les questions de ce ressort.

Vous dites que nous sommes un radical ?

Comme vous voudrez.

WILFRID GASCON.

## Nos Principes

L'EGALITE s'affirme profondément française, franchement et nettement libérale.

Nous sommes plein d'admiration pour les qualités du peuple anglais, mais c'est à Paris que vont nos préférences.

L'EGALITE ne sera point un organe de libéralisme opportuniste qui fait passer les principes après certaines considérations, peut-être très-justes, mais dont nous n'admettons point la légitimité.

Notre revue évitera soigneusement cet autre libéralisme qu'on a appelé le "libéralisme catholique", et que le pape Pie IX a

dénoncé. L'EGALITE sera tout bonnement une feuille libérale sans épithètes.

Que s'il fallait, pour être bien compris, ajouter un qualificatif quelconque, nous dirions que notre petite revue est et restera un organe libre intransigeant, libéral à l'exemple de "l'Avenir", du "Pays" et de la "Patrie", ses aînés, sur les brisées desquels l'EGALITE marchera la tête haute et le cœur franc.

Par exemple, l'EGALITE ne s'enrôle dans aucune arme, où son intransigeance s'accommoderait mal d'une sévère discipline. D'ailleurs, est-il besoin de le dire, nous n'avons ni assez de science ni assez d'habileté pour faire convenablement le coup de feu côte à côte avec des troupes éprouvées.

L'EGALITE fera donc la guerre pour son compte.

Accordant à chacun les libertés de droit commun, l'EGALITE est en faveur de l'abolition de tous privilèges, exemptions et immunités contraires au principe de l'égalité de tous les citoyens devant la loi et l'impôt. Elle demandera la réforme de l'instruction publique, avec enseignement moral et profane par des instituteurs compétents — pas d'écoles sans Dieu ; — le suffrage universel, la création d'une milice provinciale non subordonnée au pouvoir central ; enfin, au premier rang, la sécession et l'indépendance du Canada français.

## DECLARATION DES DROITS DE L'HOMME

*La déclaration des droits de l'homme et du citoyen* est un acte célèbre de l'Assemblée constituante qui proclama, le 1er octobre 1789, les principes nouveaux de la souveraineté populaire, de l'égalité des citoyens devant la loi et de l'admissibilité de tous aux fonctions publiques.

Un récent ouvrage du P. Maumus, dominicain, réhabilite enfin les grands principes de la Révolution aux yeux de tout l'univers civilisé en les déclarant parfaitement conformes aux

(Suite à la 3ème page.)